

**22.11.2017**

### **Eröffnung 2.Teil**

Auch die Eröffnung im Kaiserhof ist gut angenommen worden. Der Bürgermeister hat in seinem Grußwort die Arbeit aller Ehrenamtler geschätzt und ihren Einsatz sehr gelobt. Anschließend haben sich gute Gespräche ergeben, da auch Vertreter verschiedener Trägerorganisationen anwesend waren.

Vielleicht fühlen sich durch die Ausstellung auch in Alt-Erkrath Bürger angesprochen, sich nach den vielfältigen Möglichkeiten eines Ehrenamtes zu erkundigen. Wir sind für Sie da und beraten Sie gerne.



Foto: Christian Knippschild, Stadt Erkrath